

4 学園のかりきプログラムが、年間を通しての教育課程になると、他の学校への転出入や私立学校受験時に、履修科目や授業進度等で困る子どもが出てくると思いますが、その対応はどうするのですか。

また、最初から「学園に通うことは、市内の別公立学校へ通うことです。」



3. 「にじの丘学園」に統合される7校の小学校・中学校の現在の学級（特別支援学級含む）数と教職員数、にじの丘学園の学級数（特別支援学級含む）と教職員数を教えてください。内訳もお願いします。

1 「いじの丘学園」が小中一貫校なのか、小中一貫教育校なのか、義務教育学校なのか教えてください。

来年「にじの丘学園」に児童を通わせる保護者の方から、瀬戸市教委への質問と要望書を送つていただきました。ご本人の了解を得て、その内容の一部をお知らせします。

①教員の授業準備のための時間は確保されていますか。
②体験プログラム等の打ち合わせや研修、「個人カルテ」作成などで教員の多忙化が増すことはありますか。
③子どもの権利条約では、“休息・余暇・遊びの権利”がちり（31条）と明記されていますか。

6. 体験プログラム「キャリア教育・地域学習・情報教育・異学年交流」や基礎基本の習得英語授業等、様々な目玉があるようですが、「こんなに多くの内容を本当にえるのですか。

5. 小・中施設一体型の学園で、小学生と中学生が同じフロアで授業を行う場合、小学校と中学校の授業時間の違い「45分と50分」は、どのように解決するのですか。休み時間・給食・掃除等の時間はどうなりますか。



路線も検討して、地域の人や保護者の利便性も向上させてください。
④中学生の自転車通学も認めさせてください。

と思ひます。スクールバスの運行ができないのならば「通学バス」を発行して子どもたちの安心安全な通学を確保してください。

③路線バスだけでなく、コミュニティバス路線見直し、新

①遠距離の場合、バス利用が可能とのことです。なぜ有料なのですか。
②市が学校の適正配置を行つたことで遠距離通学になつてしまつた子どもたちに、交通費の負担を減らすために、

子どもたちの学ぶ権利を保障するためにも必要な十分整えてください。

②学校の図書室に在籍する外
国籍の子どもたちの母国語
の本を置いてください。

し寄せ、自主性や創造性が失われつつあるようです。どこかおかしいと思いながら大きな流れにしたがつて教育活動が進められていくのではないしょうか。小中一貫教育もこの流れの中の一つではないでしょうか。「決まったことだから・・・」今更異議を唱え

す。児童・生徒と正面から向き合う時間が昨年度と比べ少なくなつたという声をよく聞きます。また、時間や資料作成に追いまくられて教師本来の教育活動の準備が十分とれず、スタンダード化の波が押

今年は4・5月の大型10連休で日本中、休日をどのようすごすか大きいに話題になりました。みなさん、ゆっくり休みがとれたでしょうか？働き方改革が言われ、少しずつ前進面がみられますぐ、教育現場は依然プラット状態です。

44分の時間外勤務です。教職員のひとりと健康あってこその子どもの成長・発達です。教職員が所定の勤務時間の中で、子どもたち一人ひとりにしっかりと向き合い、教育本来の仕事ができるようにしてください。

1 教職員を大幅に増やして
ください
小・中・高・特別支援学校
を含め、すべての学園の教職
員の1日あたりの実勤務時間
は、通常でさえ平均11時間(7時
間～17時)で、所定時間は7時
間～17時(7時～17時)で、1か
月あたり平均7745分(7時～17時)

全教の「せんせうふやみ」
署名の内容



この丘学園についての質問と要望

多忙化解消、つどモタタヒ向キ合スる職場

長時間労働をなくすため、せんせいをふやしてください

10



長時間労働をなくすため、せんせいをふやしてください

時間制を導入する「1年単位の変形労働時間制」の導入を答申しました。しかし、文部科学大臣の柴山昌彦氏は、「変形労働時間制を導入することで、教師の業務や勤務が縮減するわけがない」と述べています。それどころか、所定の勤務時間が延長によって、1日8時間労働の原則が崩され、長時間労働がいつそう助長されてしまいます。

5月定期教育委員会傍聴

5月9日、市役所にて教育委員会5月定例会の傍聴をしました。

第9回 学校統廃合と小中一貫校教育を考える全国交流会in福山に参加
2019年2月23、24日

今年の交流集会は、9回目にして初の2日間にわたる開催でした。少子化と学校施設の老朽化を理由に、全国で学校統廃合と小中一貫校の増設が進められています。自分たちの地域でも統廃合や小中一貫校の悪意ある増設を食い止める運動を展開している地域や組合の代表が一堂に会し、交流を深め、運動に確信を持ちました。

1日目は、和光大学の山本由美氏が「学校統廃合と小中一貫校の増設」と題した基調報告を行いました。西日本では、加速度的にこの問題が進んでいること、学校統廃合・小中一貫校の増設は、特別な「地方交付税交付金」の支給や「地方債」での誘導がされていることが伝えられ、会場がどよめきました。

その後のパネルディスカッションでは、

1. つくば市教育長の門脇厚司氏が、「小中一貫校の落とし穴」について語り、「中1ギャップ」の解消は、新たに「小6ギャップ」を生んでいる実例を紹介しました。
2. 中央大学の都筑学氏が、「学校統廃合と子どもの発達」を述べ、統廃合で、子どもが育ちにくくなることが紹介されました。後輩がいない先輩は、学校内での志気が低下すること、バス通学により道草のない生活は、社会を見る機会が失われること等の弊害が紹介されました。
3. 庄原市の横山邦和氏は、庄原市内での統廃合に反対する運動を語り、地域住民の声を行政に届ける大きさを訴えました。
4. 福山市立大学の小野方資氏は、「学校再編」の政策を批判的に語り、行政側は都合のよい内容だけを前面に出し統廃合を進めがちであるので、住民が行政の動向を注視し、質問や交渉を行うことで、問題点を浮き彫りしていく大切さを伝えました。

2日目は分科会に分かれ、交流討議をしました。私は「学校統廃合と地域の運動（小中学校）」に参加しました。

私は、2018年からの名古屋市立小中学校の統廃合問題の進捗状況を資料とともに報告しました。会場から「政令市の名古屋で統廃合が必要なのか」と率直な意見も出てきて、交流が深まりました。統廃合を作り出すことを誓った交流会

(名教労書記長 天崎能孝) 愛教労ニュースより



平度が問われます。年度初めに本筋です。解決策を示すのや
教育委員会から「コミュニティ・スクール」のチラシと
「地域学校協働実践ハンドブック」の提示がありました。「熟3
つのキーワード」として「熟議」「協働」「マネジメント」
が策げられ、その色濃いものが濃いものにつけています。ト
つツ国とのいダの教

①代わりの先生が見つからない市役所において、自ら以下のがありました。治体キヤウラバムアリマシタ。当局キヤウラバムアリマシタ。

(回答) 産休、育休者の増加や講師不足により、教員の確保が難しくなっていることは事実である。現在、教員定数を下回る配置を余儀なくされていける学校はないが、今後も講師登録の人材バンクや教育事務所など関係機関と情報共有しながら、対応していきたい。
①少人数学級加配、支援員、図書館司書など自治体独自で採用する職員を増員していくだ
(回答) 市費負担非常勤講師、学校サボリター、特別支援教育支援員、外国人児童生徒サボリ

「にじの丘」学園を考える市民集会

日 時：6月1日（土）午後2時～4時
場 所：瀬戸市文化センター22会議室

子どもたち・親にとって重要な通学についての安全やその方法、通学費用、カリキュラムや教育内容、跡地利用等々大きな問題を抱えています。

A small, stylized illustration of red flowers in a blue vase, positioned in the top right corner of the page.

現状を知るとともに、他地域（稻沢）を学んだり、より良い方向にしていくために市民集会を開きます。

2019 平和行進

核兵器の全面禁止を求めて ご一緒に歩きましょう！

日 時：6月5日（水）9:00～17:10
日 程 9:00～ 自治体へ申し入れ
9:30～ 出発集会

12:00 尾張旭市中央公民館
14:15 守山区大森東島公園
16:15 守山自衛隊申し入れ